



WASPADAI KASUS ANTRAKS

Pemeriksaan Hewan Kurban Semakin Diintensifkan

YOGYA (KR) - Kendati belum ditemukan kasus antraks pada hewan, namun Pemkot Yogya sudah melakukan antisipasi. Pemeriksaan hewan kurban yang banyak tersedia di pasar tiban pun semakin diintensifkan. Pengelola pasar tiban pun diimbau selektif dalam menjajakan hewan kurban.

"Hingga H-1 atau sehari jelang penyembelihan hewan kurban, kami akan terus berkeliling di setiap pasar tiban. Kesehatan hewan yang diperjualbelikan ke masyarakat harus terjamin betul. Masyarakat juga harus teliti saat hendak membelinya," ungkap Kepala Bidang Kehewan dan Perikanan Dinas Pertanian dan Pangan Kota Yogya, drh Endang Finiarti di sela pemeriksaan hewan kurban di Pusat Penyediaan Hewan Qurban (PPHQ) Angkatan Muda Muhammadiyah (AMM) Kotagede Jalan Pramuka, Selasa (22/8).

Menurutnya, kasus antraks yang sempat ditemukan di wilayah yang berdekatan dengan Kota Yogya menjadi perhatian utama. Hal ini lantaran lalu lintas atau peredaran hewan selama ini berjalan sangat bebas. Dalam satu waktu, hewan dapat dipindahkan hingga beberapa lokasi tanpa melalui pos penjagaan kesehatan hewan.

Oleh karena itu, asal muasal hewan yang diperjualbelikan di pasar tiban Kota Yogya tak luput dari penelusuran petugas. Jika terindikasi dari daerah yang pernah endemik antraks, maka kelengkapan dokumen kesehatan wajib dilampirkan di samping diperiksa secara faktual. "Kewaspadaan itu penting supaya kita tidak lengah. Tapi ka-



KR-Ardhi Wahdan

Petugas Dinas Pertanian dan Pangan Kota Yogya memeriksa hewan di PPHQ AMM Kotagede, kemarin.

mi akan menjamin kualitas atau kesehatan hewan yang beredar di Kota Yogya. Makanya setiap hari petugas selalu keliling," imbuh Endang.

Sedangkan dalam pemeriksaan kemarin, petugas dari Dinas Pertanian dan Pangan Kota Yogya mengamati seluruh fisik hewan kurban. (Dhi)-o

Tindak Lanjut
 Untuk Ditanggapi

1.

2.

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. Dinas Pertanian dan Pangan	Netral	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 02 Oktober 2024
Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
NIP. 19690723 199603 1 005